

## ▶ フラワーロード【6月5日(月)】



街路樹下と花の敷地にフラワーロードのお花をたくさん植えました。地域との協賛で苗を頂き、玄関入口や畑の道路側の一部に植えています。入居者様も「こうやってこうだね…」と土をかぶせ「元気になってね」と苗に声を掛けっていました。作業後の休憩では「私こーゆーことするの大好き！」「終わった後のコーヒー美味しい！」と話されていました。

## ▶ 夜間想定火災避難訓練【6月26日(月)】

花では日中は複数の職員がいますが、夜間は各ユニット一名体制で運営をしています。火事になれば一人で9人の方を避難させなくてはなりません。準耐火構造でスプリンクラーも装備していますので、出火しても少しあは時間を稼ぐことが出来ますし、火災報知機を作動させると4分後には消防隊員が駆けつけてくれます。地域の方にも応援を頂きます。この夜間想定火災避難訓練は、夏の間何度も訓練を繰り返して非常に備えているところです。避難後は、アイスを外で食べますので、夏の暑い盛りの訓練は皆さんから大好評です。

畑と花壇の  
お手入れ

入居者様は毎日畑に出て苗が大きくなるのを楽しみにされています。その中で大葉とパセリが初収穫されています。



## グループホーム花 家族の会主催『苗植えの会』【6月11日(日)】



青空の下畑に野菜の苗を植えました。いつもは、ご家族様と一緒に植えるところですが、感染予防で今年も入居者様とスタッフで植えることになりました。入居者様に「畑やりますよ」と声を掛けると「畑?作務はあるのかい?手袋は?」と言い、やる気も満々で準備をされていました。この日はお天気も良く施設長から「皆さん仲よく楽しみましょう」と挨拶があり『苗植えの会』が始まりました。マルチの上に等間隔に

穴を開けて苗を置き、それを皆さんで畑に植えていきます。今年は、元気な方が多く作業が進みます。手慣れた方は「だって農家だもん」と言いとても頼りになります。そして「家の畑やらないで個々の畑やるんだもん!」「家の畑どうなっているんだろうね」と笑っていました。もちろん苦戦されながらも頑張る方もいます。一連の作業の内、ポットをはずすことが分からない方、土を掛けることが分からない方などは、ス



タッフがその部分をお手伝いすると上手に植えれます。車椅子の方でも、畑に段ボールを敷いて、その上を器用に動き回り植えていきます。「足痛いから…」と言しながら畑に入った方も「こうかい?」と真剣に植えていました。ほどよく汗をかいた後は室内でカレーを召し上がって頂きました。「久しぶりのカレーだ!」「楽しかった。土の中に入るのが良かったね!」と話も出て満足していました。



握るお寿司は許可できないことをスタッフに伝えると、スーパーで握り寿司を購入してきました。スタッフは、一か月前からプラレールを持っている人に声掛け、レールと電車を集め、その電車にお寿司のお皿を引かせて回転寿司を行いました。お寿司は御馳走ですし、物珍しい回転寿しも興味をそそりました。どんなに美味しいお寿司よりも皆さんの目が輝き斬新さもあり感動しました。ちょっとしたことであれだけ喜ぶ入居者の姿を見るのはとても嬉しいものでした。ただ、このコロナ禍なので、一緒に食べれないことが残念でした。スタッフに感謝です!